
Comissão de Instalação da Pós-Graduação no Centro Superior de Educação Tecnológica  

 

Ata da Reunião 04/2008 

 
Aos 08 dias do mês de Outubro de 2008, as 14:30 reuniram-se os Profs. Drs. José Geraldo Pena 

de Andrade, André Franceschi de Angelis, Francisco José Arnold,  Peterson Bueno de Moraes e a 

Secretária Fátima Aparecida Alves Guerra. Foram discutidos os seguintes assuntos: 1. Presidente 

Prof. José Geraldo comenta a importância de especificar a linha de pesquisa que o candidato 

pretende desenvolver junto ao programa de Pós-Graduação; 2. A coordenação fará um 

levantamento via e-mail junto aos professores; 3. Teremos 26 professores credenciados no curso 

de pós graduação e o ideal e que cada um tivesse um orientado, mesmo assim um professor 

ficaria sem alunos para orientar, uma vez que, teremos apenas 25 vagas; 4. Criar critérios para 

alunos especiais ( os professores definem o números de vagas de cada disciplina); 5. A CAPES 

irá avaliar o curso depois de 2 anos e teremos que ter um grupo de mestrando concluídos para ter 

uma boa avaliação junto a CAPES. 6. Devido a burocracia para tramitar o curso é difícil 

visualizar o número de candidatos que realmente o CESET terá. 7. O ingresso de alunos deve ser 

anual e não semestral. (discutir com a Direção). 8. Ficha de inscrição será elaborada pelo Prof. 

André. 9. Carta de Recomendação será elaborada pelo Prof. Peterson até dia 10/10/08. 10. Na 

próxima semana será definido do horário das disciplinas de Pós-Graduação para o 1S/2009. 11. 

André diz da importância de implantar a avaliação de Curso. 12. Dia 09/10 ocorrerá o Seminário 

da Pós Graduação na sala de Reuniões do CESET. Os trabalhos encerraram-se às 17h. Eu, Fátima 

Aparecida Alves Guerra redigi a presente Ata. 

 
 
 


